
Gentile Presidente De Angelis

vogliamo  innanzitutto  ringraziarla  per  la  sensibilità  manifestata  nel  rispondere  alla  nostra 
comunicazione. Il sereno confronto fra posizioni diverse è una consuetudine indispensabile alla vita 
del nostro partito che tutti dobbiamo contribuire a consolidare. Certamente la sua disponibilità è un 
importante segnale in questa direzione.

Nel merito,  vogliamo avanzare due sole considerazioni:

• condividiamo con lei  la  soddisfazione per  l'esito  proficuo dei  lavori  della  commissione. 
Questo non giustifica però la mancata informazione ai membri della assemblea ai quali era 
stato  dato  appuntamento  per  il  27  Settembre.  Non  costituiva  dramma  rinviare 
l'appuntamento  ma  non  costituiva  neanche  ostacolo  insormontabile  dare  la  opportuna 
informazione. Sappiamo bene che non va ricondotta a lei  la responsabilità organizzativa e 
politica di questa mancanza ma ne va certamente richiamata la rilevanza.

• vogliamo  assumere  che  le  proposte  oggetto  della  nostra  iniziativa  siano  messe  in 
discussione in seno alla commissione. Di questa discussione, del suo esito e in generale della 
bozza di statuto che verrà proposta in assemblea, vorremmo dare informazione a coloro che 
hanno firmato, e che continuano a firmare, la lettera indirizzata alla commissione regionale 
da lei presieduta.

Vale la pena di richiamare che per tutti i firmatari della lettera l'obiettivo è costruire le migliori 
condizioni di lavoro per il Partito Democratico affinché, nell'interesse della comunità tutta, conservi 
il governo della regione e riconquisti quanto prima quello del paese. 

Auguri di buon lavoro

Giuliano Buceti, Alessandro Gallo


